

Rafael Lurbe Mateu, fundador de Lurbel. Ontinyent, València

Formado en FP1 Textil y Máster en Tejido Técnicos.

Aprovechó la coyuntura del negocio familiar de calcetería que fundó junto a su padre y su hermano mayor, para reconvertirla en una firma de ropa, primeras capas, calcetería y complementos deportivos consolidada en el ámbito nacional y con una creciente expansión internacional.

Hoy en día es gerente de MLS ELEBÉ 1992 S.L, propietaria de la marca fabricante de prendas técnicas deportivas Lurbel (donde ejerce de product manager), una firma deportiva, con sello 100% español.

“Crear en una idea” es su *leivmotiv* y lo aplica en cada decisión, por difícil que sople el viento en el mar que navega.

Lurbe lidera un proyecto que se lleva en los genes, que recibe por nombre el apellido de la saga que lo impulsó hace ya más de veinte años. Un proyecto dinámico, evolutivo, optimista y en constante adaptación...Unos atributos al más puro estilo darwinista que han hecho posible la adaptación, evolución, progreso, viabilidad y crecimiento de un sueño forjado con esfuerzo.